

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Liesing stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 21.06.2018 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

## **Antrag**

### **betreffend die Verbesserung der Fußgängersicherheit an der Ecke Rosenhügelstraße / Speisinger Straße**

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, Maßnahmen zu prüfen, mit denen die Sicherheit für Fußgänger beim Überqueren der Rosenhügelstraße an der Einmündung zur Speisinger Straße erhöht werden kann.

#### **Begründung:**

Bis zum Zeitpunkt eines Verkehrsunfalls vor etwa zwei Jahren gab es an der Einmündung der Rosenhügelstraße am Druk-Yul-Park in die Speisinger Straße eine Verkehrsinsel. Diese wurde damals vollkommen zerstört und seither nicht wieder errichtet. Die Kreuzung ist ohnehin als Problempunkt bekannt, da das Linksabbiegen in die Speisinger Straße durch schlechte Einsehbarkeit, normalerweise hohes Verkehrsaufkommen auf der Speisinger Straße und die schräg versetzte Einmündung der Wittgenstraße relativ schwierig ist. Fahrzeuge, die von der Speisinger Straße kommend rechts in die Rosenhügelstraße einbiegen, tun dies mit etwa 50 km/h, da die Abbiegemöglichkeit großzügig und autofreundlich ist.

Fußgänger, die die Rosenhügelstraße überqueren wollen, sehen sich einem hohen Risiko ausgesetzt. Dies könnte reduziert werden, indem z.B. die Verkehrsinsel wieder eingerichtet werden würde (als möglicher "Zwischenstop" für Fußgänger). Zwar ist mittlerweile anstelle der alten Verkehrsinsel ein Sperrgitter auf die Fahrbahn aufgemalt worden, dies lädt allerdings nicht wirklich zum Überqueren der Fahrbahn ein.

Wien, 15.06.2018



Mag. Christoph Pramhofer



Anna Mildschuh



Christoph Illnar